



Mahsa Alikhani

Iran

مهسا علیخانی

Geboren 1981 in Teheran, wo sie einen Abschluss in Architektur und Fotografie machte. Mit dem Fokus auf soziokulturelle Themen und mit einem gewissen Grad an Ironie bilden Alikhanis Werke eine Brücke zwischen Realität und Fantasie. "Ich verwirkliche meine Fantasien wie Realitäten, und dann mache ich Fotos von ihnen ... meine Arbeit ist ein Mittel für die Umsetzung von Gedanken, die nicht anders ausgedrückt werden können." Einzelausstellungen: "Kate Moss Familie", Ax Galerie, Berlin 2016; "Zwei Sekunden vor dem Ereignis", Homa Art Gallery, Teheran 2015; "Kate Moss Familie", Homa Art Gallery, Teheran 2013. Gruppenausstellungen: 9. Fajr Internationales Festival für Bildende Kunst, Museum für zeitgenössische Kunst, Teheran 2017; Daegu photo biennale, Südkorea 2016; Ein Blick auf die iranische zeitgenössische Fotografie, Teheran 2016; "Joyland", Mehrva Art Gallery, Teheran 2014; "Kunst für den Frieden", Mohsen Gallery, Teheran 2014; 4. Auflage "Persbook", Iranisches Kunstforum, Teheran 2013.

Born in 1981 in Tehran, where she received a degree in Architecture and Photography. Focusing on sociocultural issues and employing a degree of irony, Alikhani's works bridge reality and imagination. "I materialise my imaginations as realities, and then I take their photos ... my work is a means for the realisation of thoughts that have no other way of being expressed." Solo exhibitions: "Kate Moss Family", Ax Gallery, Berlin 2016; "Two Seconds before Occurrence", Homa Art Gallery, Tehran 2015; "Kate Moss Family", Homa Art Gallery, Tehran 2013. Group exhibitions: The 9th Fajr International Festival of Visual Arts, Museum of Contemporary Art, Tehran 2017; Daegu photo biennale, South Korea 2016; A Glance at the Iranian Contemporary Photography, Tehran 2016; "Joyland", Mehrva Art Gallery, Tehran 2014; "Art for peace", Mohsen Gallery, Tehran 2014; 4th edition of Persbook, Iranian art forum, Tehran 2013. www.mahsaalikhani.com



Aus der Serie "Kate Moss Family", 2013, Fotografie, je 135 x 90 cm
From the series "Kate Moss Family", 2013, photography, 135 x 90 cm